

EL INSTITUTO CULTURAL DE PROVIDENCIA.

Expresivo Homenaje A Escritores Enrique Campos y José Garrido

Expresivos caracteres adquirió el acto realizado en el Instituto Cultural de Providencia en honor de los escritores Enrique Campos Menéndez y José Garrido Rojas, miembros del Consejo Cultural de la comuna, quienes acaban de publicar sendos libros: "Chile vence al marxismo" y "Participación para una nueva sociedad", respectivamente.

Asistieron el Alcalde y regidores de la Municipalidad de Providencia, miembros del Cuerpo Diplomático, consejeros del Instituto, directores y periodistas de numerosos medios informativos, profesores universitarios, escritores y miembros del Instituto de Estudios Generales.

Intervino primero ~~ante~~ el Presidente del Consejo Cultural, regidor Gastón Mesa Puig, quien destacó la labor de Campos Menéndez y Garrido Rojas en la programación de las nutridas actividades del Instituto de esa comuna. Pasó rápida revista a la exitosa temporada musical que se realizó en el Teatro Oriente, al carácter de las publicaciones auspiciadas y en general a las distintas tareas llevadas a cabo desde ese "motor del espíritu en Santiago".

Agregó después que "urgía que un grupo de profesionales, catedráticos y ensayistas divulgaran el contenido y alcance de la participación, enjuiciaran las experiencias extranjeras y nacionales y plantearan los aspectos susceptibles de perfeccionamiento. José Garrido ha tenido ese mérito incuestionable, al estructurar la obra multidisciplinaria, pues en armoniosa vecindad discurren el abogado y el planificador, el

agrónomo y el sociólogo, el arquitecto y el artista".

Después de calificar de orientadores los 10 ensayos del libro sobre participación, Mesa Puig analizó la obra de Enrique Campos Menéndez, quien desde la Radio Agricultura "ha sido un iniciador permanente a la reflexión, un estímulo para los luchadores, un sembrador de esperanza en días mejores. Porque "Chile vence al marxismo" es un libro optimista, que postula el triunfo de ideas de libertad espiritual y política ante la amenaza totalitaria".

Destacó las tesis básicas sustentadas por ambos autores, a los que congratuló por haber dado testimonio como auténticos intelectuales y como auténticos chilenos.

PABLO BARAOYA

A continuación hizo uso de palabra el Presidente del Instituto de Estudios Generales, profesor Pablo Baraoza, corporación que a través de su departamento editorial publicó ambos libros.

Dijo que esas y otras obras aparecidas en 1972 representaban valiosos aportes doctrinarios, exponiendo ideas que por mucho tiempo no fueron formuladas por medio del libro. "Tales publicaciones —añadió— contienen elementos insustituibles para la reconstrucción de Chile". Destacó la colaboración entre el Instituto que preside y el Instituto Cultural de Providencia, para afirmar finalmente que en el curso de 1973 aparecerían editadas numerosas obras analíticas de los problemas nacionales, en distintos campos.

PALABRAS DE LOS HOMENAJEADOS

Le correspondió agradecer en

primer término la manifestación a José Garrido Rojas, Presidente del Colegio de Agrónomo, y editor del tratado sobre la participación, donde colaboran 15 especialistas.

Puntualizó que generalmente se reduce el tema a la participación en economía, pero que aquella alcanza los más variados campos: socio-comunitario, gremial, social, política, castrense, femenina y juvenil. Frente a ellos, dijo Garrido, un grupo de estudiosos ha efectuado un análisis en profundidad, formulando a la vez proposiciones concretas. Agregó que el libro en referencia constituye un aporte para construir una "nueva, activa y unida sociedad", agradeciendo el concurso de todos sus colaboradores.

Puso término al acto, con una vibrante improvisación, el escritor Enrique Campos Menéndez. Expresó que sentía gran complacencia al comprobar el fruto de la labor intelectual de una generación de jóvenes ensayistas, materializada en "Participación para una nueva sociedad".

Respecto de su propio libro, dijo que comprendía una etapa de su actividad literaria, desde los microfonos de Radio Agricultura. Esas charlas —añadió— tuvieron el propósito de enjuiciar la crisis chilena, de defender principios, de iniciar a la batalla.

Rindió homenaje a Jorge Díaz (Cokel), autor de la portada de "Chile vence al marxismo" y a las damas asistentes al acto, que permanentemente "nos dan un ejemplo de coraje cívico", formulando al concluir un llamado a la acción para preservar la libertad en nuestro país.

Expresivo homenaje a escritores Enrique Campos y José Garrido. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Expresivo homenaje a escritores Enrique Campos y José Garrido. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)